

Einladung zum Richtfest vom Rathausneubau



Der Rohbau ist soweit fertiggestellt, dass der Zimmermann den Dachstuhl für den Rathausneubau aufstellen konnte. Entsprechend der Tradition findet das

Richtfest am Donnerstag, 21.02.2019, um 16.00 Uhr

auf dem Rathausvorplatz statt. Die interessierte Bürgerschaft ist hierzu herzlich eingeladen. Nach dem Richtspruch freuen sich der Gemeinderat und die am Bau beteiligten Handwerker und Planer, mit Ihnen auf den weiteren Baufortschritt des neuen Rathauses anzustoßen. Je nach Witterung gibt es ein Glas Wein oder Saft und eine Grillwurst auf dem Rathausvorplatz oder in der Alten Kelter. Wir freuen uns, wenn Sie beim Richtfest Ihres neuen Rathauses dabei sind.